

11 nov 2021 -10:29

Appartient à Conseil des ministres du 10 novembre 2021

SPF BOSA: marché public concernant la plateforme FAS

Sur proposition du secrétaire d'État à la Digitalisation Mathieu Michel, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public concernant la maintenance logicielle, le support et l'extension de la plateforme FAS (*Federal Authentication Service*).

Il s'agit d'un accord-cadre d'une durée de quatre ans qui comprendra un lot pour assurer la continuité de la plateforme FAS actuelle et développement de nouveaux composants, un lot pour l'expertise produit et pour finir un lot expertise ICT général via une procédure ouverte.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Mathieu Michel, secrétaire d'État à la Digitalisation, chargé de la Simplification administrative, de la Protection de la vie privée et de la Régie des bâtiments
Rue des Petits Carmes, 15 - 5e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+ 32 2 501 03 27
<https://michel.belgium.be>
info@michel.fed.be

Koen Peumans
Porte-parole
+32 473 81 11 06
koen.peumans@michel.fed.be